

7月

社会福祉法人 春献美会

なかうちだのぞみだより

NO.4

なかうちだのぞみ保育園

令和3年7月1日発行

まだ梅雨は続いているが、雨の合間に夏の訪れを感じる季節となっていました。花壇ではキュウリがぐんぐん成長し、連日子どもたちが収穫してくれています。給食の時、「〇〇君が採ったキュウリ?!」と、まず先に食べ始める姿に、実物に実際に触れる経験の大切さを感じています。こうした乳幼児期のたくさんの経験が、豊かな感性や心を育む基礎になります。今月から子どもたちの大好きな水遊びも始まります。水に触れ、親しみ、全身で心地良さを感じながら、水分補給と休息もしっかり取り、健康管理に十分注意して、元気に過ごせるようにしたいと思います。

☆☆ 今月の予定 ☆☆

- ・ 7日(水) 七夕会
- ・ 14日(水) 身体測定
- ・ 20日(火) 避難訓練
- ・ 21日(水) 夏まつり
- ・ 28日(水) お楽しみ会

※避難訓練の日程を変更しました。

★夏のお楽しみ行事として『夏まつり』を計画しました。保育中に子どもたちと職員のみで行います。遊びも給食も、いつもと違う雰囲気を楽しんでもらえるよう、職員一丸となって準備しています♪



8月の予定

- ・ 10日(火)～13日(金)
夏季希望保育
- ・ 18日(水) 身体測定
- ・ 25日(水) お楽しみ会
- ・ 26日(木) 避難訓練



お誕生日おめでとう！

23日
30日
30日

元気におおきくなあれ！

ミニ保健だより

～夏に多い感染症～

ウイルス感染によって起こる病気です。感染力も強いので、必ず受診をして医師の診断を受けましょう。



・ヘルパンギーナ

突然、38～40℃近い高熱がでます。口蓋垂（喉ちんご）の周囲に白い小さな水ぼうができ、強い痛みをともないます。



・手足口病

手の平、足の裏、口の中などに米粒のような水ぼうや赤い湿疹ができ、37～38℃の熱が出ることもあります。発疹は膝やお尻にでる場合もあります。ウイルスは、便から2～4週間排出されるので注意が必要です。



・咽頭結膜熱（プール熱）

突然38～40℃の高熱がでて、喉の腫れや痛み、目の充血・目やに・かゆみなど結膜炎のような症状もでます。目の症状があるときは、タオルを共有しないようにしましょう。



七夕について

七夕飾りの準備ありがとうございます。

7日の七夕集会では、「たなばたさま♪」の歌を歌ったり、保育者の出し物を見たりして季節の行事を楽しみたいと思います。7日の帰りに飾りを持ち帰りますので、お家でも飾ってみてください。みんなの願いが叶いますように！

